



### **La tanière enregistre pas mal de blessés.**

En plus de Zambo Anguissa blessé avec Naples samedi contre l'Udinese (2-1), Mouri Ngamaleu et Nouhou Tolo, deux autres pièces maitresses de la sélection pourraient manquer à l'appel de Rigobert Song.

Les mauvaises nouvelles se succèdent pour le Cameroun, et ce, quelques jours seulement avant les matchs barrages du mondial 2022 contre l'Algérie.

Nouhou Tolo s'est blessé. Le défenseur camerounais est sorti sur blessure à la 64ème minute du match qui a opposé le week-end Seattle Sounders à Austin en MLS. Aucune information n'est divulguée jusqu'ici sur la gravité de sa blessure.

Mouri Ngamaleu est lui aussi incertain pour la double confrontation. Blessé en club, le milieu de couloir des Young Boys de Berne doit passer des examens sur la gravité de sa blessure.

André Onana, lui, a été victime d'un accident de circulation sur la route de Yaoundé. Même si le gardien camerounais est sorti saint et sauf, rien n'est sûr que son moral soit au top pour le match de vendredi face à l'Algérie.